

14 Wohnhäuser „Am alten Graben“

Grundstücksbörse in Flammersfeld wirkte

FLAMMERSFELD. Die Grundstücksbörse für das Flammersfelder Neubaugebiet „Am alten Graben“, die Ende Januar 2004 im Bürgerhaus stattfand, trägt Früchte: Mittlerweile sind dort 14 neue Häuser entstanden. Die Grundstücksgrößen liegen zwischen 450 und 800 Quadratmetern.

Insgesamt sind dort rund 50 Neubauten als Einzel- oder Doppelhäuser möglich. Auch die beiden neuen Verkehrswege, die Eichenstraße und der Ahornweg, können

sich sehen lassen: Ein Bürgersteig führt über den Rundweg, den die beiden Straßen bilden. Auf dieser Fußgängerseite gibt es ein durchgehendes Halteverbot – und somit keine Belästigungen für die Passanten. Außerdem wurde in der Eichenstraße eine wetterfeste Tischtennisanlage aufgestellt. Und schließlich verkürzt ein Fußpfad im oberen Teil den Weg zum Ortszentrum, und im unteren Bereich schließt mit dem Wildgehege ein Stück Natur an. (at)



Die Grundstücksbörse vor vier Jahren in Flammersfeld hatte Erfolg: Inzwischen stehen im Neubaugebiet bereits 14 Häuser. ■ Foto: Heinz-Günter Augst